
Deux Licences

Par frakhtal, le 17/06/2008 à 21:50

Salut à tous,
selon vous , passer deux licences (l'une à la suite de l'autre) est-ce une bonne idée ? Ou juste 
une perte de temps? ( PS : je ne parle pas des doubles-licences où l'on obtient les deux 
diplômes au bout des 3 ans)
Merci d'avance! :)Image not found or type unknown

alex

Par 4nSo, le 24/06/2008 à 18:01

Je serais toi je me rencarderais quand même sur les bi-licences... 
Deux licences c'est une bonne idée, mais les faire à la suite c'est hard ! Cela fait quand même 
six années d'études au lieu de trois... Tu risques d'en avoir marre ;)Image not found or type unknown

Après ça dépend des licences que tu veux faire...

Par frakhtal, le 29/06/2008 à 18:44

Merci de ta réponse !! 
En fait, ce n'est pas pour moi (je suis déja en L3) mais pour une amie qui se posait la 
question. Elle va entrer à l'université à la rentrée , et avait dans l'idée d'attaquer une licence 
de droit , puis de langue ensuite pour se "spécialiser".
Je pense l'avoir convaincue qu'un master 1 à l'étranger était une meilleure idée, je voulais 
juste recueillir deux,trois avis sur le sujet.
Bonnes vacances !! :)Image not found or type unknown
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